
  

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

  

 

 

 

201２年 ２月１4 日(火)第 3６２回 

■点 鐘  1８時３0 分 

■例会場  ラフレさいたま 

■ソング 「奉仕の理想」「四つのテスト」 

■プログラム主題 外部卓話 

Ｒ財団部門 補助金委員長 下 和雄様 

今
週
の
例
会 

■例会日 毎週火曜日 

■例会場 ラフレさいたま ５階 

■点 鐘 １２：３０（第１・２・３） 

     １８：３０（第４・５） 

■事務局  さいたま市中央区下落合 

          4-14-14-2F 

 

 

 

201２年 2 月 21 日(火)第 3６3 回 

■点 鐘  12 時３0 分 

■例会場  ラフレさいたま 

■ソング 「奉仕の理想」「四つのテスト」 

■プログラム主題 外部卓話 

越谷北ロータリークラブ 永田 雄治様 

次
週
の
例
会 

平成 2４年 ２月 ７日 第３６１回例会 NO．2７３発行 

会長/寺沢 良治   幹事/井上 博明    週報委員長/秋本 昌治 

クラブテーマ  「 絆 を 深 め よ う 」 

ＲＩテーマ 

  

仕上げます。 

 さて、2 月は世界理解月間です。特に 2 月

23 日はロータリークラブ最初の会合が開か

れた記念日です。世界理解と友情と平和への

思いを再認識し活動していきましょう。 

 話は変わりますが、1 月 28 日の土曜日、

アスタさんのリクエストに応えるため、アス

タさん、私、私の家内、そして井上幹事の 4

人で明治神宮へ行ってまいりました。とても

寒い日でしたが風も穏やかで、国の内外の観

光客や参拝客で賑わっておりました。結婚式

も数多く執り行われていました。この明治神

宮、ご承知のとおり明治天皇と昭憲皇太后を

お祀りする神社で、鬱蒼と茂る緑の森は全国 

皆さん、こんにちは。 

本日は 2 月最初の例会です。先月末から

今月初めまで新潟県、秋田県等、日本海側は

大寒波に襲われ平成 18 年以来の大豪雪と

なっております。雪による災害に巻き込まれ

た方々には、心よりお悔やみとお見舞いを申

 

 

から献木された 17 万本、246 種の人工林

で、面積は 70 万平方メートルあります。

初詣では例年日本一の参拝者数を集める神

社としても知られており、そのほか、大相

撲横綱土俵入りや様々な祭典と行事、厄払

い、祈願を執り行っています。また現代の

パワースポットとして注目を浴びている加

藤清正が掘ったと言われる清正の井（きよ

まさのいど）、昭憲皇太后のために植えられ

たたくさんの花菖蒲など、多くの見どころ

があり、バードウオッチングなども楽しむ

こともできるようです。境内の奥には「宝

物殿」があります。奈良の正倉院の校倉造

りを模した優美な建物は国の重要文化財に

指定されています。殿内には文房具、箪笥、

装束、馬車など、調度品が陳列されていま

す。また、初代の神武天皇から 124 代の昭

和天皇まで、その肖像画がずらりと飾って

あり圧巻です。都会の真ん中に東京ドーム

15 個分のオアシスは大変貴重な場所です。

もう少し暖かくなったら森林浴に出かけて

みてはいかがでしょうか。 

 では、本日もよろしくお願い致します。 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 

 

●第 8 回役員・理事会が開催されました。 

 ・ＩＭは 3/3 ラフォーレ清水園 

 ・夜間例会の特別徴収…1,000 円 

 ・2/28 の例会は、陳会員と都築会員の 

歓迎会を行います。 

 ・例会プログラム変更 

お花見例会 4/3 → 4/10 

 

 



月日 会員総数 出席 欠席 出席率 

2/7 22 17 5 77.27％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2/ 7  15,000 円 累計 465,000 円 

 
 
 
 
 
 
 
 

クラブフォーラム 

スマイル BOX 

出 席 報 告 

●地区より 

 ①ＲＩ会長賞にチャレンジしましょう 

 ②米山奨学生「世話クラブ」の受入につ 

いて 

 ③職業奉仕セミナーのご案内 

  3 月 26 日 県民健康センター 

●訃報 

 大宮ＲＣ パスト会長 清水 猛様がご逝 

去されました。 

◆寺沢 良治会員 

  ２月最初の例会です。寒い日が続いて 

いますが、十分に体調に気をつけましょ 

う。本日もよろしく。 
 

◇井上 博明会員 

  本日もよろしくお願い致します。 
 

◆井上 久雄会員 

  本日もよろしくお願い致します。 
 

◇内木 滋郎会員 

  立春とは言えまだまだ寒い日が続きま 

す。今年の浦和レッズはミハイロ・ペト 
 

 

 

 

 

ロビッチ監督を迎え、槙野・阿部選手を

はじめ補強の方も順調のようです。２月 

５日のレッズフェスタにも13000人以 

上集まり、例年以上の盛り上がりです。

皆様の応援→後援会会員に入会お願い

します。 

◆片山 金次郎会員 

  今日は雨降りの一日になりそうです 

ね。ひと雨ごとに暖かくなるのではと思 

います。アスタ、元気そうですね。来日 

してから 6 ヶ月になり、日本にもかなり 

慣れたようですね。4 月になったら日本 

は桜がきれいになりますよ。楽しみにし 

てがんばって下さい。 
 

◇小池 智修会員 

  風邪がなかなかぬけません。お身体を

大切にロータリーを頑張りましょう。ア

スタ、ようこそ。2 月 21 日の例会、国

際部門です。アスタよろしくね。 
 

◆沈 輔國会員 

  本日もよろしくお願いします。 
 

◇田中 修会員 

  本日はお世話になります。 
 

◆内藤 憲会員 

  本日もよろしくお願いします。 
 

◇中村 芳彦会員 

  本日もよろしくお願いたします。 
 

◆野原 哲夫会員 

  井上幹事に誘われて、津軽三味線等の

演奏を聞きに行ってきました。別世界に

入り、現世を忘れました。 
 

◇東野 良彦会員 

小さい頃は雪を喜んだものでしたが、

最近は後始末が大変なので雨に変わって

欲しいと思うようになりました。 
 

◆本多 正和会員 

  本日もよろしくお願い致します。 

 

今年度 地区会員目標数 2770 名！！ 
 

さいたま欅ＲＣ増強目標 3 名！！ 
 

 当クラブの増強への取り組みについての

意見交換及び確認をいたしました。目標達

成に向け更なるご協力をお願い致します。 

≪アスタの近況報告≫ 
 

日本のお正月を経験し

た。おせちは食べられな 
い。ダメ。 

1 月 15 日に永田さんの

家に移った。22 日に永田さんと神戸に行き中

国のお正月を経験。とてもおもしろかった。 
井上さん、寺沢さんと明治神宮に行った。す

ごくきれいだった。私は森が好き。優しいオー

ストラリア人と会った。 
よろしくお願いします。 

 


